•La Jornada

8



Protestan también en cuatro estados contra la reforma judicial

RUBÉN VILLALPANDO, CLAUDIO BAÑUELOS, JUAN CARLOS G. PARTIDA Y RAÚL ROBLEDO

CORRESPONSALES

Unos 100 trabajadores del Poder Judicial de la Federación (PJF) bloquearon ayer durante dos horas la circulación en los puentes internacionales de Córdoba (Libre) y Santa Fe, en la zona centro de Ciudad Juárez, Chihuahua, en rechazo a la reforma judicial.

Anunciaron que continuarán en paro de labores en protesta contra la enmienda constitucional aprobada por el Congreso de la Unión. Señalaron que son "una vergüenza e irresponsabilidad"

66

Por dos horas bloquearon ayer dos puentes fronterizos en Ciudad Juárez los cambios que se harán para 2025, ya que afectará a todos los empleados por igual.

Señalaron que cerrar el paso en los dos puentes internacionales más utilizados en dicha localidad fronteriza es parte de una protesta nacional, luego del sorteo por tómbola que se realizó el fin de semana en el Senado, donde sacaron los nombres de los magistrados y jueces que serán sustituidos el próximo año, entre ellos nueve de Chihuahua.

"Esta es una protesta a nivel nacional, ya no se trata nada más de la reforma al Poder Judicial, sino de una situación laboral en la que nos advirtieron que viene un cambio radical, que nos va a perjudicar a todos", expuso Karla, uno de los empleados del PJF que han participado en todas las movilizaciones.

Ayer también hubo manifestaciones en repudio a la reforma judicial en Aguascalientes, Jalisco y Nuevo León, donde los trabajadores avalaron continuar el paro que comenzaron hace dos meses.

En Aguascalientes, unos 250 inconformes marcharon por varias avenidas, mientras en Jalisco anunciaron que buscan "involucrar a los empresarios" al considerar que se perjudicará la certidumbre en la inversión privada.